

八代中学校だより

山 桜

H31.1.28
1月号

始業式



3学期の始業式は1月7日(月)でした。生徒たちには大きな事故や怪我等もなく、冬休みを元気に過ごせたようです。3人の生徒が新年・新学期の抱負を述べてくれました。1年生代表の黒木秋仁くん。2年生代表の福島幸音さん。3年生代表の伏田蓮くんの3人です。また、今学期から校

避難訓練



8日(火)6校時に火災を想定した避難訓練を実施しましたが、毎年実施しているというものの、大変素早い行動で無言かつスムーズな避難ができました。訓練に協力してくださった宮崎北消防署西部出張所の方も褒めてくださいました。消火器の訓練には、1年生の吉野遥稀くん、2年生の原田琉晴くん、3年

歌の指揮・伴奏を担当する2年生の福島幸音さん、高橋みづきさん、高砂陽咲さんの3名の紹介がありました。3年生から1・2年生へのバトンタッチが徐々に進められ、新生八代中学校誕生に向けて前進しています。

郡巡回書写展表彰



郡の巡回書写展の表彰を11日(金)に行いました。東諸郡内各校、各学年から毛筆・硬筆の優秀作品を選出し、持ち回りで鑑賞していくというものです。本校からは1年生盛田麗桜さん、2年生山本大貴くん、3年生小川美樹さん、木下いずみさんの4

生の沖野収健くんが代表を務め、2年生の高橋みづきさんがお礼の言葉を述べてくれました。

名が表彰されました。

生徒集会、入試激励

16日(水)5校時終了後、生徒集会がありました。初めに、各委員会及び三役から12月の反省と1月の取組について説明がありました。その後、会は3年生の高校入試に対する激励会へと変わりました。1・2年生や先生方からの応援メッセージを貼り付けた画用紙と模造紙に書かれた「飛べ 開け 勝利への道」という言葉を代表の生徒が3年生に手渡しました。これから始まる大一番に向けて、3年生も気合い十分になったようです。現在、3年教室後方と2階多目的室に掲示しています。



新春子どもたちの声を聞く会

18日(金)に「国富町新春子どもたちの声を聞く会」がありました。本校からは生徒会長の本大貴くんが発表しました。原稿を見ることなく、堂々とした発表をしてくれました。



2年生修学旅行・立志式

夏の大阪府北部地震の影響で、2年生の修学旅行が延期となりました。いよいよ30日水曜日に出発します。その準備が着々と進んでいます。重ねて2月実施の立志式の準備も行っています。写真は色紙に一文字を書いていくところです。来月22日の参観日(立志式)に向けて頑張っています!



2月の予定

- 1日…あいさつ運動 2年修学旅行
- 5日…県立高校推薦入試事前指導
- 6日…容儀点検 県立推薦入試
- 7日…リフレッシュデー
- 13日…リフレッシュデー、学年末テスト(14日) 一斉下校
- 14日…専門委員会
- 20日…リフレッシュデー 中央委員会
- 22日…参観日 2年立志式
- 26日…水曜校時 ALT③④
- 27日…リフレッシュデー 町教育研究会 特別校時

子育てアドバイス!

◎子どもの話は「YES」で受ける

【話す時は「YES」と「AND」の順番に注意】

子どもが不平不満を言ってきた時には、まず「そうだね」と聞いてあげる。相手の主張を認める。これが「YES」。しかし、子どもの言い分が正しくないと思ったら「先生が怒ったのはこういう意図もあったかもね」と修正する。これが「AND」。「YES」で受けて「AND」で返す。この反対が「BUT・YES方式」。子どもが何か言ってきた時に、頭ごなしに「何やってるの! あんたは」と叱ってから、「まずい、これは叱りすぎたかな」と思って、「でも、おまえの気持ちも分かるよ」とやると、子どもは「やっぱりオレが正しいじゃんか」と思ってしまう。